

	<p>桔梗が丘自治連合協議会 平成26年度</p> <p style="text-align: center;">第2回 理 事 会 議 事 録</p>
場 所	桔梗が丘公民館・202号室
日 時	平成26年6月28日(土) 9:30~12:10
出 席 者	<p>出席者：辻森、大垣、上田、河合、増田、阪本、北森、西宮、鈴木 竹原、吉野、加納、上島、中村、小松原、松村、福森監事、 植野監事、森田地域部理事</p> <p>欠席者：廣岡</p>
	<p>大垣副会長が司会を務め会議が始まった。</p> <p>辻森会長の挨拶</p> <p>「月1回の理事会 お集まりいただきありがとうございます。 各自治会・各団体がそれぞれ活動している中で、桔梗が丘の街づくりにいろいろな所で寄与しています。またその活動が行政の一翼を担っている部分があります。それぞれの分担をよく理解し、行政にお願いをすることは、行政にお願いし、また我々が行わなければならないことは我々がしっかり行っていかなければなりません。 行政と共に事業をする場合、街を一番よく知っている者が行うべき部分は、「私たちの街を一番よく知っている」我々が行うべきです。我々がやらなければならないことは我々が、行政がやらなければいけないことは行政が責任を持って実施していただくことで、住み良い街を作ることができると思います。 月一回の理事会でいろいろな意見、考え方をだしていただき、これを行政に届けその職員と作業を分担し共に実現していくのが地域づくりにとって、重要なことだと考えています。これから暑くなりますが、健康に十分注意されて活動していただきたい。」</p> <p>新事務局長の紹介とその経緯について説明。</p> <p>「山中さんは病気のため長期休暇扱いとなりましたので、5月28日に公民館で懇談会を開き、緊急でもあり今後のことを考えて小松原氏を推薦しました。その後 各理事には電話で了解をいただいた状況です。この件は6月の連合自治会で了解をいただいています。」</p> <p>大垣副会長からこの処理の進め方を説明</p> <p>「本来なら 総会での承認が必要ですが 緊急でもあったので採用を決めました。来年の総会で事後承諾の形で進めます。」</p> <p>小松原事務局より挨拶があった。</p>

議 事

決議事項

1. 平成26年度桔梗が丘夏まつり予算(案)について

住民交流部会長の廣岡氏が都合により欠席をされるので、大垣氏が説明を行いました。(添付平成26年度 桔梗が丘夏まつり予算(案)参照)

○収入の部について

・協賛金 90万円
(今年は自治会(区)長さん方の努力・消費税のアップを加味して、去年に比べ5万円増)

・住民交流費繰出金 90万円

予算総額 180万円

○支出の部について

・支出の部 180万円

基本的に、去年の実績に消費税アップ分を上乗せした予算となっています。

舞台照明は、借用の当てがあり、もし借用できれば、予算案より若干少なくなりますが、予算は例年通りとしています。

皆さんの賛同がいただければ、7月の自治連合会に提出します。

議長は桔梗が丘夏まつりの予算案について採決したところ、全員異議無く承認された。

辻森代表から夏まつりの会場について報告

・例年通りナカイフード 京屋さん マスダさんとし、場所の提供依頼書を出します。

・以前提案のあったパスタの後は基本的に無理。旧「かまどや」の後については、中を確認したが、水回りも無いので、どうするか夏まつり実行委員会で検討が必要。茶房で店を出したいとの希望があり旧「かまどや」で検討中。

報告事項

1. 平成26年5月協議会会計及び公民館会計累計報告について

<松村事務局次長>

平成26年度協議会会計及び公民館会計累計報告(平成26年5月末)について、添付資料に基づき次のように報告があった。

○協議会会計

収入の部(主な科目のみ)

負担金 2,000,000円(公民館会計より人件費負担分)

5月分収入計 2,000,000円

累計額合計 18,881,998円

支出の部(主な科目・のみ)

人件費 750,500円(館長・職員の給与)

総務費 309,790円

教育文化費	76,000 円(桔ずセミナー・私の一冊文庫等)
快適環境費	20,412 円(クリーン大作戦参加費)
地域福祉費	350,800 円(高齢者のつどい等)
コミュニティー活動費	5,109,600 円(各自治会(区)長に分配)
5月分支出計	<u>6,617,102 円</u>
累計額合計	6,988,392 円
残 高	<u>11,893,606 円</u>

○公民館会計

収入の部(主な科目のみ)

公民館使用料	184,505 円
コピー使用料	44,037 円
5月分収入計	<u>228,542 円</u>
累計額合計	7,147,995 円

支出の部(主な科目のみ)

管理費(消耗品費)	96,004 円
〃(光熱水費)	265,670 円
〃(修繕費)	8,100 円(玄関扉)
〃(電話費)	14,505 円
〃(委託・手数料)	122,704 円
〃(備品購入費)	4,860 円(電子ビデオフィアタプター)
〃(使用料等)	98,755 円
〃(車両費)	4,703 円
運営費(報償費)	65,500 円(講師料)
〃(印刷製本費)	65,145 円(公民館情報誌代)
〃(事業費)	94,374 円(連続講座講師料等)
〃(雑費)	4,000 円(公用車自動車税)
負担金	2,000,000 円(自治協議会への人件費負担金)
5月分支出計	<u>2,843,820 円</u>
累計額合計	3,786,647 円
残 高	<u>3,361,348 円</u>

以上で両料会計収支累計表の説明は終了した。

<意見交換>

福森監事から協議会会計について質問があった。

<福森監事>

ビジョン新規事業費のお金の流れについて、

- ・事業費はその実行体へ一度に入金されるのか。
- ・協議会会計の総務費ビジョン事業費から1割が、残りの9割が市の補助金としてその実行体へ入金されるのか。

<p>2. 桔高跡地利活用検討委員会の立上げについて</p>	<p><松村局次長> その通りです</p> <p><福森監事> 補助金は協議会に入金されますが、これは 協議会会計に補助金の収入・補助金の支出は載せなくていいのですか？</p> <p><松村局次長> それぞれ、別会計になっており詳細は総会時に報告しています。</p> <p><福森監事> わかりました。軽トラの使用料・ガソリン代はどの収入科目で処理されているのか？</p> <p><松村事務局次長> 使用料・ガソリン代の入金は協議会会計および公民館会計には入れていない。雑収入にも入れていない。の都度 車両買換積立金に繰入れている。</p> <p>軽トラの使用料・ガソリン代の入金分は、その都度 車両買換積立金に積み立てて処理し、詳細は総会で報告しています。</p> <p><福森監事> 使用料・ガソリン代は協議会会計の雑収入に入れたらいいのではないか？</p> <p><松村事務局次長> 協議会では利益をあげることはできず、収益的科目を設けることができないので、積立金に繰入れている。軽トラの運用は、使用料・ガソリン代だけで、独立して運用できないので、協議会会計から補助も必要である。</p> <p><福森監事> しかし、ガソリン代がどこから支出されているのか、使用料・ガソリン代がどのように、処理されていくのか判るように明確すべきではないか。そのためには軽トラの使用料・ガソリン代の入金は協議会会計の雑収入で処理し、ガソリン代等の支出は自動車保険料と同様に総務費から支出するのが適当ではないのか。</p> <p><小松原事務局長> 一度検討させていただく。</p> <p><辻森代表></p> <ul style="list-style-type: none"> ・桔梗が丘高校跡地利活用について4月28日付けで名張市長宛に願い状を提出しました。行政と住民の意向を踏まえて、平成28年3月までに合意形成するよう要望した。 ・「桔高跡地利活用検討委員会」をスタートする。 <p>われわれの財産であるこの施設をどうするのかというビジョンを、要望・お願いの形で行政に出していきたい。自治連合会には、口頭で発表した。</p>
--------------------------------	--

3. 住宅団地型既存住宅流通促進モデル事業提案が採択されました。

- ・添付資料のメンバーで「桔高跡地利活用検討委員会」をスタートしたい。
- ・スケジュールとして、高校跡地利活用ビジョン(案)を9月までに作成し、9月の自治連合会・理事会に提出ことを目標とします。

<辻森代表>

- ・国交省の事業である「住宅団地型既存住宅流通促進モデル事業」は一定の条件の下に補助金がでる事業です。自治連合協議会としては、若い世代の空き家活用、人口の流出による街の荒廃対策、空き家の公共活用等の点から協力していきます。
- ・検討委員会を立ち上げて、このメンバーに不動産業者 商工会議所市会議員 連合協議会からは私と上田さんが入っています。自治連合協議会としては、空き家等に対する情報収集と提供です。
- ・当協議会としては、各自治会(区)長さんには、空き家の情報等を収集していただき、その情報をどこまで提供できるかは各自治会(区)長さんにおまかせするとして、この情報を共有して進めていきたい。詳細は添付資料をご覧ください。

<大垣副会長>

この資料は何度かご覧になっておられると思いますが、これが正式に採択された。よろしく願います。

4. 公民館駐車場拡張案について

<辻森会長>

公民館駐車場対策として、具体的な要望・対策を名張市に提出しました。

- ① 駐車場拡張案として公民館周辺での駐車場増設案(添付資料)を5案、雨宮氏と加納氏と共に作成しました。特に5番目の案が最も見込みのある案だと思います。

これは公園駐車場横の谷を埋めて、駐車場を拡張して公民館の駐車場としても使用するという案です。

- ② 消防署駐車場利用拡大案について、公民館駐車場の増設ができるまでの対策として、現在 土・日に限って使用を許可していただいていた消防署裏の駐車場の一部使用を、全日使用できるよう願いました。これに対して、全日の消防署裏駐車場の一部使用を条件付きで許可していただきました。

- ③ 「ナッキー号」等の公民館前駐車場の設置について、地域コミュニティーバスの運行改善の要望として、平日のみの運行を土曜日にも運行するよう要望しました。また バス停の新設として、公民館の前に設置していただく要望を出しました。停留所の件は、桔梗東地区の住民の方が、市民病院にバスを利用して行く場合、利便性の向上につながると考えています。

<中村館長>

駐車場の件では利用者の方にご迷惑をおかけしています。そこで 公民

<意見交換>

館では できるだけ徒歩あるいは乗り合わせで来ていただくよう、口頭や張り紙でお願いはしていますが、添付資料にある「公民館駐車場利用についてのお願い」を7月に回覧していただくよう準備していますので、よろしくお願ひします。

- ・消防署裏の駐車場の件で条件とは、どのような内容ですか？
- ・消防署も訓練などで使用するので、支障が無い場合に限り許可となります。公民館駐車場として、常時使用できるわけではありません。
- ・地域コミュニティーバスの運行改善ということで、要望書を出すとのことですが もう出したのですか？
- ・提出しました。
- ・バス停の新設と入っていますが、ナッキー号は名張市のコミュニティーバスで、運行ルートは名張駅までで、陸運局に認可を受けている。この場合は バス停の新設ではなく「運行経路の変更」 桔梗が丘の街中に入るルートに変更してもらう要望としなければならないのではないか。
ルートを変更すれば 変更後 通らなくなったルート付近の住民に不便をかけることになるのではないか？
- ・その処は、路線バスのルートもあり、今後の回答も見据えながら全体的に考えていきたい。
- ・当面 公民館駐車場の件は、消防署駐車場借用と回覧で凌いでいきたい。

5. 滋賀県湖南市まちづくり
組織関係者研修について

<森田理事>

湖南市ではそれぞれの地域まちづくり協議会が、核家族化の進行、長期高齢化社会到来に対する対策、防災システムの構築、子供のみまもり等の対応をどうするかとの課題があり、また 去年から公民館の指定管理者制度を導入されるようになり、現在ある9公民館に順次導入している状況です。今後の参考とするため指定管理者制度を導入している地域を視察したいとの要望で 今回桔梗が丘公民館にお願いした。視察日は7月30日です。

午前 赤目駅前観光案内所視察

(赤目まちづくり委員会では、旧バス切符売り場を、地域づくり共同事業として、観光案内所とまちづくりの拠点として利用)

午後 桔梗が丘公民館視察 午後1時30分より

湖南市からは45名程度参加

自治協議会では、会長・副会長・4ブロック幹事・各部長・館長・事務局長 の出席をお願いします。

<大垣副会長>

7月30日 月末で皆様お忙しいと思いますができるだけ出席をお願いします。

6. 公民館ロビーの冷暖房費について

<中村館長>

- ・公民館ロビーは今まで冷暖房なしで、使用していましたが、去年の10月1日から茶房がオープンして使用開始後、冬に暖房を行ったが、ほとんど効果がなかった。(天井が高く暖かい空気が上に行くため。) とりあえずスポット暖房で対応。
- ・冷房は6月の暑い日にテストした処、効果はあった。(冷たい空気は下に溜まるため。)

公民館ではできるだけ多くの住民の方に来館していただき、ロビーでの休憩・談話などを楽しんでもらいたいと思っています。その中で 熱中症対策もありますし、少しでも快適に過ごしていただくため冷暖房は必要かと考えます。

温度管理は茶房委員会で温度ルールを作っただき冷房を入れていただきたい。公民館では、これに伴う冷暖房費増額分の予算は見込んでいないので、行政に対しお願いしている。

<意見交換>

<福森監事>

・受益者負担の面から 茶房は料金の値上げを考えられていないのですか？100円は安すぎるのではないのでしょうか。我々は 種々の方面でお金の負担をしていかなければならない中で、受益者負担の面から値上げすべきではないか。このような事を全然考えていないのかどうかお答え願いたい。

<阪本企画運営委員長>

・茶房委員会では、冷暖房費の負担について議論をした。100円と言う値段は利用しやすい値段であるので、値上げをしないで、茶房運営の中で負担できないか検討中である。

・茶房委員会の中で「公民館のロビーは冷暖房のある施設であり、今までの この環境の中に茶房ができたと考えれば、負担は考えなくてもいいのではないか」との意見もあった。

<辻森会長>

行政からの交付金・補助金が減少している状況で、受益者負担の考えも大事であります。公民館のロビーはこうあるべきであると考えの中で、ロビーでの談話・休息の場所に「ほっとまち茶房事業喫茶コーナー」があると考えています。しかし、このままでは、公民館光熱費予算が30万円程度不足すると予想されるので、これをどうするか市側と交渉しています。

<小松原事務局長>

ロビーは構造上に、非常に暖房・冷房がききにくい構造になっています。また ガスで冷暖房をしていますので、光熱費がどの程度増えるか予想がつきません。節約をしていく中で今年の光熱費の上昇はロビーの冷暖房使用によるものであると考えていただきたい。

<大垣副会長>

光熱費については、今年は若干増やしておりますが、ロビーでの冷暖房

7. 地域づくり代表者会議について

使用時間が大幅に増えています。データも含めて検証して行きたい。

<辻森会長>

地域づくりの資料を添付しておりますので、お読みください。

(4) .の項目 消防本部予防室

火災予防条例の一部改正がなされました。

- ・祭りなどに使われる店の発電機・火を使う場合の消火器の準備。
- ・地域の催しは、消防本部への届出義務となる。

詳細は、7月に準備している回覧（消防本部からの正式な回覧）をご覧ください。

(5) .の項目 危機管理室

- ・11月30日に名張市総合防災訓練を行います。
- ・連合協議会では桔梗が丘防災本部を立ち上げて参加します。
- ・各自治連合会は防災訓練をその日に合わせて行うよう連絡していますが、他の日に防災訓練を行う区では防災無線を使って行う情報伝達訓練には必ず参加していただきます。

(6) .の項目 商工経営室 <森田理事>

地域人づくり事業として、名張市では、地場産業にかかる雇用、人材育成を支援するため、厚生労働省の地域人づくり制度を活用した「地場産業雇用促進・人材育成事業」として、民間企業などからの雇用・人材育成に関する事業提案をコンテスト方式で募集します。

- ・失業者を雇用していただくわけで、地域の協議会も応募できます。
- ・雇用期間は1年 契約上限額は、新規雇用者1人あたり3,000,000円（次年度予定分を合わせて5,000,000円）以内。
- ・申請期限は7月31日です。

種々条件・制約はありますが、「お助けセンター」のコーディネータ等に利用できると考えられます。

8. の項目

- ・地域づくり団体全国研修交流会が11月7～9日に実施
- ・全国から地域づくりの関係者が参加
- ・スケジュールは添付資料のとおり

協議会でも会長・副会長でお手伝いをするようになります。名張市ではパンフレットを作って配ります。開催の趣旨は地域づくりの関係者が情報・意見を交換し、さらなる地域づくりに寄与することです。

9. の項目 域づくり代表者会議事務局

依頼・お願い

- ・地域づくり組織条例（添付）第8条 活動の制限 を確認
市会議員選挙を前に条例第8条を再度確認して下さい。活動するにおいて、不明なところがあれば、市に確認して下さい。

- ・H26年度ゆめづくり協働塾について、
来年3月の地域づくり実践交流会に桔梗が丘の発表会があります。当

<p>委員会・部会報告</p> <p>総務委員会</p> <p>企画運営委員会</p>	<p>協議会ではプロジェクトについて発表しますが、内容等の検討は企画運営委員会をお願いします。</p> <p>・名張市が、地域の夏祭りの情報を収集し、ホームページ・ポスター等でPRするためにその情報を収集する。(地域経営室)</p> <p>各自治会(区)長は事務局まで情報の提出をお願いします</p> <p><意見交換></p> <p><上田副会長></p> <p>「名張の地域づくり組織の取組をご紹介」(資料1)の中のNo.14 桔梗が丘自治連合協議会の中に、「夜の住民」と言う多少問題と思われる表記がありましたので、名張市には申し入れをしました。</p> <p><大垣総務委員長></p> <p>今動き始めているのは、</p> <ul style="list-style-type: none"> ・プロジェクトチームの協議会組織における位置づけの検討 ・軽トラの使用料に関する事で、軽トラの使用規約は現在あるが、その内容の見直しを、現在の使用状況を見ながらもう行ってきたい。 <p><阪本企画運営委員長></p> <p>9月にほっとまちフォーラムを実施。</p> <p>プロジェクト側と住民との意見交換会を企画し皆様に関心をもつていただくため、このような機会を作りたい。</p> <p>各プロジェクトにいて添付資料に基づき説明があった。</p> <p>○ほっとまち茶房ききょうについて<阪本委員長></p> <ul style="list-style-type: none"> ・30杯強/日の利用で赤字にならない程度で進んでいます。冷暖房費の一部負担につきましては、収支を見ながら検討していくことも可能かと考えています。 ・8月の夏祭りに茶房として参加することを決定しました。場所については旧「かまどや」等で検討しており、設置メンバー3名で現場を見て決めたい。 ・茶房主催の歌声喫茶風な時間を設けることに関して、試験的に7月18日1時30分~2時30分 ロビーで開催します。歌集を準備し、リクエストに応じた曲をハーモニカ愛好会の伴奏で歌う予定です。 <p>○子どもと地域の絆づくり事業について<大垣副代表></p> <p>6月14日に総会があり、連絡協議会も終わりました。方針としては、それぞれの地域で種から苗をつくり、夏の間は、プランターに植える数だけは確保します。連絡協議会としては秋にかけて一斉に3校同時に花の配布に向けて動く準備をしています。総会において、予算は名張市からの補助金を充てることを決議しました。</p> <p>○みどり環境整備保全事業について<加納さん></p> <p>5月31日 なるたき池で作業、その後 南公民館で総会を開き、こ</p>
---	--

のプロジェクトを「桔梗が丘緑の会」と命名しました。

6月の作業

6月 5日：10号公園 枯れ松処理

6月16日：野鳥公園 遊歩道作り

6月21日：桔梗が丘中学校第2グラウンド駐車場 草刈り

6月24日：公民館 桜の枯れ木処理

○住居表示設置事業プロジェクト<吉野さん>

住民説明会開催

1回目 6月28日 2時～ 桔梗が丘公民館

2回目 6月29日 10時～ 南公民館

3回目 6月29日 2時～ 桔梗が丘西第2集会所

- ・説明会のスケジュールおよび説明資料は添付資料のとおり。
- ・住居表示設置事業の説明資料は回覧済みです。
- ・住民説明会における住民の意見を今月中に集約します。

○農楽園事業プロジェクト<福森さん>

- ・当面の予定としては 7月5日にじゃがいもの収穫祭を行います。収穫物配布は参加した人に配布。
- ・その他 委員会報告に記載のとおりです。
- ・第三次農楽園メンバー募集のパンフレットを検討中です。

○お助けセンター設立プロジェクト<阪口さん>

昨年10月にプロジェクトを立ち上げて現在10名程度の方に協力をいただいております。サービス内容・対価等について色々意見が出て、まとまらない状況です。とりあえず試験運用として動いていきます。

- ・「お助けセンター」の開設のチラシを7月に各戸配布
- ・要援護者等日常生活支援事業の交付金申請を行い、認められた。
- ・7月30日に交付金が交付されます。これにより必要な備品を購入していきます。
- ・7月4日・5日で支援協力者に対する説明会を開催します。
- ・サービス内容については、

家事一般・給配食・移送サービス・子そだてを4本の柱としていきたいと思いますが、来年の試験運用期間で、それぞれの問題点を洗い出しサービス内容等、検討しながらつめていきたい。

試験運用中は、24時間FAXと受付を月・水・金と置いて、情報を収集する共に家事一般を中心に一部サービスを実施します。来年4月の本格運用にむけて、情報分析を行い、サービス内容の決定とその対応方法を決めていきます。

<意見交換>

<福森監事>

要援護者等日常生活支援事業の交付金を受ける事業で、「子そだての支援」が入るのは、まずいのではないか。サービスの対象は要援護者の支援に限るべきではないか。

<吉野さん>

<p>広報委員会</p>	<p>「お助けセンター」は要援護者等日常生活支援事業の交付金は準備金として今年一度だけ受け取ります。「子そだて」はいろいろ問題があり、最初からサービス対象にするわけではありません。サービス開始は来年以降になりますので、問題ないと思います。</p> <p><上島地域福祉部会長></p> <p>配食グループの検討会では、高齢者（70歳以上の独り暮らしの方）対象に近日中にアンケートを実施しますので、よろしくお願ひします。</p> <p><北森広報委員長></p> <p>部会活動について添付資料に基づき概ね次のような報告があった。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ききょう通信と言う名前は古臭いので、先々もっといい名前に変えていったらどうかと思っています。 <p>次回8月のききょう通信の記事について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・各プロジェクト立上げの中で、住民の方がその活動をあまり理解していない部分があるように思います。今回は、住居表示設置について、リーダー又は実際に活動されている方のインタビューを通してその意義をPRができたと思います。 ・住居表示設置説明会の模様を載せます。 ・お助けセンター設立の記事を載せたかったが、試験運用開始等の見出しにしたい。 ・公民館展30周年記念行事の企画を載せます。 ・公民館学習塾にフラダンスが開講となり、夏まつりで初演 ・それぞれ異なったやり方をしている4か所の実施しているラジオ体操を取り上げて掲載します。 <p>その他添付資料に記載の見出しについて掲載する。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・桔梗が丘居住50年史ものを残してはどうかと考え、添付資料に記載したのですが、8月号には資料収集が間に合わないので載せません。
<p>健康推進部会</p>	<p><西宮健康推進部会長></p> <p>部会活動について添付資料に基づき概ね次のような報告があった。</p> <p>7月の事業予定</p> <p>7月12日 定例部会実施後、「第一回生活習慣予防料理講座」を開催</p> <p>7月17日 「まちじゅう元気」と題した桔梗が丘地域ワールドカフェを公民館講堂で実施</p> <p>ここで出た意見を健康名張21計画に反映させるのが、このワールドカフェの趣旨で、後日、健康推進部と行政とで集まってまとめていきます。</p> <p>7月26日 第一回健康体操を行います。</p> <p>健康づくり講座を今年は10月25日に実施を予定しています。今年のテーマは「精神衛生」として先生をお呼びする準備をしています。</p>
<p>教育文化部会</p>	<p><竹原教育文化部会長></p>

生活安全部会	<p>部会活動について添付資料に基づき概ね次のような報告があった。</p> <p>6月19日定例部会開催</p> <ul style="list-style-type: none"> ・桔' ずセミナー 「太鼓」で練習用のバチの代わりにサランラップの芯を集めているので、7月中集めています。よろしく ・夏祭り模擬店参加 内容は今までどおりです。 ・こころの思い発表会 要約筆記者申請済み ・わたしの1冊文庫 絵本展を7月21日～26日に行います <p><吉野生活安全部会長></p>
快適環境部会	<p>部会活動について添付資料に基づき概ね次のような報告があった。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・青色防犯パトロール定期講習（2年に1回程度）の受講 5月28日 名張警察署生活安全課の福田寛史を招いて、桔梗が丘公民館で実施 6名が受講した。 次回は平成26²⁹年6月に実施予定(今年度から、3年に1回の受講に変更されました。) ・青色回転灯装着車両による防犯パトロール実施 5日、20日、25日それぞれ1時間実施し、異常は見られなかった。 <p><加納快適環境部会長></p>
地域福祉部会	<ul style="list-style-type: none"> ・6月1日 クリーン大作戦を行いました。公民館に集まっていた方は40人程度、また この日に限らない各区での参加者を合わせると千数百人の参加でした。 ・6月14日 ホタルの鑑賞会を実施 60人程度の参加があった。 ・行政から 防災のためしゃっくり川の樹木を伐採したいとの要請があり、会長立会で成長の速い木を中心に選定し業者が入り伐採した。 <p><上島地域福祉部会長></p>
その他	<ul style="list-style-type: none"> ・5月25日 第17回高齢者のつどいを実施しました。200名程度の参加でした。さまざまな協力ありがとうございました。 ・夏祭りでの出店ですが、部会として出店することは決めましたが、内容は未定です。
1. 自治連合会への依頼	<p><辻森会長></p> <ol style="list-style-type: none"> ① 8月24日市議会議員選挙立会人の選出以来 ② 地区会費(自治連合評議会会費)の依頼 ③ 桔梗が丘夏まつり協賛金集金の依頼 (前年実績約180万円) ④ 夏休み体操会実施計画を事務局へ連絡依頼 (児童に対する参加賞贈呈) ⑤ 各自治会(区)の夏祭り情報の連絡依頼 ⑥ 住居表示住民説明会への出席依頼 ⑦ 三重大学アンケート結果報告 <p>平成25年度に実施した医療・保健・福祉に関する三重大学アンケート</p>

<p>2. 消防団桔梗が丘班の「消防操作大会」にむけて 夏季訓練について</p> <p>3. 名張市警察署地域課との情報交換会実施</p> <p>4. 名張市総合防災訓練についての説明会</p> <p>5. その他 公民館消防訓練について</p>	<p>ート結果報告会が、別添資料とおり7月8日15時より名張市武道交流館で行われます。桔梗が丘住民のアンケート提出数は三千通ありました。ぜひ参加して下さい。</p> <p><辻森会長> 毎週火曜日午後8時～午後10時、桔梗が丘高校の運動場で訓練を行っています。各自治会（区）の住民の皆さん方には、応援願います。</p> <p><辻森会長> 7月19日の区長会で名張市警察との意見交換会を行います。</p> <p><辻森会長> 11月30日に名張市総合防火訓練を実施しますが、その事前説明会が9月20日に予定されています。</p> <p><小松原事務局長> 6月24日に消防署立会で公民館の消防訓練を行いました。</p> <p>桔梗公民館 13時～13時30分 講堂から出火を想定し実施 職員1名：講堂のへ火災状況の調査と事務所へのインターホンによる状況報告。その後 初期消火活動 職員1名：報告に基づき管内一斉放送と、消防署への電話連絡 職員1名：公民館の利用の避難誘導 最後に全員避難完了の確認 当時の利用者も含め65名が参加した。</p> <p>指摘事項：2階の利用者は、状況によって大会議室奥にある非常階段を利用して避難誘導すること。</p> <p>南公民館 14時～14時30分 奥の調理室からの出火を想定し実施 まちの保健室職員1名：現場調査 まちの保健室職員1名：管内放送と消防署への連絡 当時利用者がいなかったので参加者2名</p> <p>指摘事項：特になし</p> <p>・防火訓練に立ち会って次のように感じた</p> <p>① 各部屋に避難経路を表示する必要がある。</p> <p>② 調理室を利用するグループを中心とした、初期消火訓練(屋内消火栓、消火器の実地訓練)の必要性を感じた。</p> <p style="text-align: center;">26</p> <p>次回理事会は、平成26年7月28日（土） 時間 午前9時30分より 場所 桔梗が丘公民館 202号室</p>
---	---

議 長

議事録署名人

議事録署名人

辻森保哉 

上田博 

鈴木健一 

	副会長	副会長	総務委員長	書記
				